
（様式第４号） 上田中央地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田中央地域協議会

２ 日 時 平成３０年８月２２日 午後１時３０分から午後２時４０分まで

３ 会 場 中央公民館 ２階会議室

４ 出 席 者 天田委員、伊藤委員、岡部委員、金井委員、川久保委員、小林委員、志摩委員、

谷藤委員、成澤委員、羽原委員、樋村委員、古川委員、松田委員、丸山委員、

望月委員、柳沢委員、山浦委員

５ 市側出席者 【事務局】竜野中央地域振興政策幹、内藤地域内分権推進担当係長、大滝中央地域担

当、樋口地域内分権推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ２人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成３０年９月１４日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開 会

2 会長あいさつ

3 会議内容

（1）中央地域の地域課題について

ア 事務局から、市への提言に向けた地域課題の洗い出しについて説明

イ 以下、地域課題や提言テーマについて意見交換

（委員）これまでの提言内容について、地域協議会発足当初は観光事業についてのテーマが多いが、最近

は高齢化に関するテーマに変わってきている。私自身も高齢になり、国民年金だけで生活していけ

るか不安。今後、福祉関係の費用も多く必要になるのではないか。これらに対して社会としてどの

ように対応していくのか。高齢化の問題点を取り上げてみてはどうか。

（委員）地域課題ではなく日本社会全体の問題である。

（委員）ゴミ対策プロジェクトでゴミ減量について活動している。個人的に減量するのではなく、広域的

に減量できる方法を考えていかなければならないと思う。

（委員）提言テーマを毎年変えているが、一つのテーマを突き詰めた方が良いのではないか。今まで提言

の回答はされているのか。

（事務局）地域協議会は市の附属機関で、中央地域の課題について、このようなことをすれば解決するの

ではないかということを市に対して提言していただく役割がある。その為に時間をかけて、テーマ

を絞りながら提言をまとめていただくことになる。また、その都度皆様からの提言に対しての回答

はさせていただいている。

（副会長）一人一人から地域課題として感じていることを伺いたい。



（委員）交通の便が悪く、車が無いと生活が厳しい。空家の問題はかなり深刻で、どのようになるのか不

安を感じる。

（委員）ある程度目途がつくようなテーマに絞り込むべき。昨年、自治会に関して協議したが、テーマが

広すぎて集約できなかった。

（委員）今期初めて委員となったが、今までのプロセスが分からず会議に出席している。一番優先しなけ

ればならないテーマを選び、追及すれば良い結果が出るのではないか。

（委員）今までの積み重ねがあるので、これまでの提言の進渉状況を報告してもらいたい。

（委員）地区連から推薦されている自治会長の皆さんは 1年で地域協議会委員を交代すると思うが、継続

性を考えて、できれば 2年続けてほしい。

（委員）5年前から自治会長を務めている。前に隣組の再編成をしたが、今ではそれさえも崩壊しかけて

いる。また、外国人も多く居住しているので、ゴミの出し方を指導しなければならない。

（委員）子ども達がのびのびと過ごせる環境がない。上田城跡公園の市民プールも無くなってしまった。

自然の中で安全に過ごせる場所があると良い。

（委員）放課後児童クラブについてテーマとして取り上げるのはどうか。

（委員）コミュニティの再生に関して問題があるように感じている。高齢化に関する意見が多いが、高齢

者だけでなく、全ての世代について考えた方が良いのではないか。

（委員）マンションと一戸建ての住民交流が進まない。また、外国人も増えており、ゴミの出し方のマナ

ーが悪く収集してもらえないことがある。

（副会長）次回以降、グループに分かれるなど議論を深めてまいりたい。

（2）その他

・特になし

4 その他

（1）スポーツ施設設備計画の配布について

ア 事務局から、スポーツ施設設備計画の意見に対する回答について報告



(2)当面の日程

ア 第 6回 ： 9月 10 日(月) 13:30 から （会場: 中央公民館 2階会議室 ）

イ 第 7回 ： 10月 26 日(金） 13:30 から (会場: 中央公民館 2階会議室 )

ウ 第 8回 ： 11 月 21日(水) 13:30 から （会場: 市民プラザ・ゆう 2階会議室）

5 閉 会


